
2012～2013年度 No.1

　第   １　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  阿久津 地区ガバナー  L鈴木 第一副地区ガバナー  L塩月 第二副地区ガバナー

 L藤井 ＣＡＢ幹事 ○  L梶原 ＣＡＢ事務局長 ○  L大塚13Ｒリジョンチェアパーソン

○  L　　森　本　委 員 長 ○  L　　藤　井　副委員長 ○  L　　後　藤　副委員長

○  L　　中　場　副委員長 ○  L　　中　嶋　委　員 ○  L　　西　村　委　員

欠  L　　高　橋　委　員 ○  L　　尾　世　委　員 欠  L　　清　水　委　員

○  L　　篠　崎　委　員 ○  L　　小　瀧　委　員 欠  L　　石　井　委　員
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3 阿久津ガバナー挨拶

4

作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局　会議室

出席者・欠席者の確認　委員合計１２名中９名出席、定足過半数成立

　今期は、Ｌ大塚13Rﾘｿﾞﾝチｪｱﾊﾟｰｿﾝが地区キャビネットとの調整役にあたります。

委員長挨拶　Ｌ森本委員長

　この一年間の委員会活動にご協力をお願いします。

　今期の運営方針として、環境問題に取り組んでいきたい。名刺の裏に印刷されている環境

　憲章のとおりである。海の森の植樹事業も継承したいが、交通が不便なため東西地区に分

　けて、高尾山で植樹しても良いのではないか。地区、地域、日本のために実施したい。

　元ガバナーのＬ石井征二が高尾山環境保全基金を創設して植樹を行い、LC記念碑を建立

審議経過事項の概要

　したりしている。小学生の作文コンクールも実施している。

　出席オブザーバー

次　　　第

出席者・欠席者の確認

　　2012年　９月　５日　水曜日　　 　15時　45分　～　17時　30分

議　　　題

閉会

　Ｌ 中場　義則

開会　Ｌ森本委員長より開会宣言

　２０１２年　８月　１日　水曜日　　　　　１３時　３０分　～　１５時 ３０分

委　員　会　報　告

　　　 司会・進行　　Ｌ 森本　委員長

開会

環境保全委員会

　　　　 　 L　森本　憲治

出　席　者

　　　キャビネット事務局　会議室



5 自己紹介

6 資料確認

7 議題　　議長：Ｌ森本委員長

　①本年度の活動について

　　継続事業として植樹活動を実施する。前年度のウィンクン・タム国際会長が提唱した

　　「世界100万本の植樹」が、総計 1350万本という膨大な規模に発展した。

　　前地区ガバナーのＬ大石誠が実施した「330-A地区の会員数と同じ5000本の植樹」は

　　約6200本の植樹実績で成功した。

　　東京都が今秋実施する全国都市緑化フェアの一環として「海の森」の植樹イベントが

　　ライオンズデーと重複しまうことが判明したため、来春に実施できないか調整する。

　　高尾山における植樹ができないかも合わせて検討する。

　　環境リーダー養成講座は、今期も実施する方向で計画したい。

　②本年度委員会の運営方針について

　　各委員が考えている活動私案を８月１５日までに委員長宛にメール送信する。

　　本日の委員会開催前に阿久津ガバナー、Ｌ梶原事務局長、Ｌ大塚ＲＣ、Ｌ森本委員長、

　　Ｌ藤井副委員長、Ｌ後藤副委員長、Ｌ中場副委員長で役員会を開催した。

　　委員会を月初の水曜日、１５時過ぎあたりから月１回の頻度で開催する。

　　開催場所は、原則としてキャビネット会議室としたい。

　　役割等については、次回委員会で決定する。

　③その他

8 閉会　　Ｌ森本委員長

　　

審議経過事項の概要

　

　　商工会議所が行っている「エコ検定」の周知を図りたい。

　　

　　

　

議　　　題
No.2


